

SÍNTESIS INFORMATIVA OPINIÓN

PRECAMPAÑAS CDMX





Página _____

Sección

HET

Fecha

1 1 FEB 2024

Morena designa a tres candidatos

Las alcaldías Iztacalco, Milpa Alta y Cuauhtémoc ya tienen aspirante para representar a la 4T; **Xochimilco y la Gustavo A. Madero aún no tienen abanderado**



La dirigencia de Morena informó que Lourdes Paz se colocó como la mejor posicionada en las encuestas para competir por la alcaldía Iztacalco.





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Morana designa ... 2

Página

71

Sección

Mes

Fecha

1 1 FEB 2024

BATALLA POR LA COMX 2024

LAURA ARANA

-metropoli@eluniversal.com.mx

Morena en la Ciudad de México eligió a María de Lourdes Paz Reyes como su abanderada para la alcaldía de Iztacalco, a Octavio Rivero en Milpa Alta, y Catalina Monreal por Cuauhtémoc.

Hasta el momento, el partido ha designado a 14 precandidatos de 16 alcaldías.

El dirigente del partido en la Ciudad, Sebastián Ramírez dio a conocer las designaciones, quienes señaló, fueron los mejor posicionados en las respectivas encuestas que se llevaron a cabo.

Los recientes nombramientos de los coordinadores en Defensa de la Cuarta Transformación en las alcaldías Iztacalco, Milpa Alta y Cuauhtémoc se suman a las designaciones realizadas en días recientes para las demarcaciones Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza, Magdalena Contreras y Cuajimalpa.

Con ello, aun están pendientes las designaciones de sus precandidatos a las alcaldías Gustavo A. Madero y Xochimilco.

Apenas este viernes dio a conocer las designaciones de Fernando Mercado como su perfil para la alcaldía Magdalena Contreras y Gustavo Mendoza en Cuajimalpa.

¿Quiénes son?

Lourdes Paz Reyes es licenciada en derecho y cursa una Maestría en Derecho Constitucional y Derechos Humanos.

En 2006 fue miembro del Movimiento Nacional Organi-

14 de 16

REPRESENTANTES

han sido elegidos hasta el momento por la 4T. 2

DE JUNIO

fecha en la que elegirán a los representantes de las alcaldías.

zado Aquí Estamos y en 2014 participó en la fundación del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena); desde 2018 es diputada del Congreso de la Ciudad de México por el Distrito 11 local que abarca las demarcaciones Iztacalco y Venustiano Carranza.

En tanto, que José Octavio Rivero Villaseñor es licencia-do en Derecho y de 2018 a 2021 fue alcalde de Milpa Alta; en la actualidad es diputado del Congreso de la Ciudad de México por el Distrito 7 local con cabecera en Milpa Alta.

Asimismo ocupa la presidencia de la Comisión de Administración y Procuración desde donde ha impulsado un conjunto de reformas a códigos y leyes penales para endurecer las penas para los delincuentes con la finalidad de frenar la violencia que se vive en la capital del país.

Mientras que Catalina Monreal, quien es una de las dos hijas de Ricardo, exgobernador de Zacatecas, exdelegado de Cuauhtémoc y actual senador de Morena. Es egresada del ITAM y empresaria.







Página

Sección

Condod

Fecha

FEB 2024

LA CUAUHTÉMOC

Catalina Monreal, hija del senador 1 Ricardo Monreal, será la candidata de Morena en esa Alcaldía.

Catalina Monreal, aspirante de Morena

Agradezco la confianza que el partido Morena y las y los militantes de la Alcaldía Cuauhtémoc me han dado. Les aseguro que vamos a trabajar con unidad y diálogo".



Catalina Monreal será la precandidata única para la Cuauhtémoc.

Ungen en Morena a Catalina Monreal

BERNARDO URIBE 900

Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal, será la precandidata única por Morena para la Alcaldía Cuauhtémoc, reveló la dirigencia local del partido anoche.

Monreal deberá disputar la demarcación, actualmente encabezada por Sandra Cueva, contra Alessandra Rojo de la Vega, quien recientemente fue nombrada aspirante de la Alianza Va x la CDMX, v

contra Herman Domínguez, de Movimiento Ciudadano.

Esta decisión deja fuera a miembros del partido que ya habían hecho público su interés por competir por la Cuauhtémoc, como Manuel Oropeza, titular de la Autoridad del Centro Histórico, y Dunia Ludlow, ex Subsecretaria de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública.

"Agradezco la confianza que el partido Morena y las y los militantes de la Alcaldía Cuauhtémoc me han dado. Les aseguro que vamos a trabajar con unidad y diálogo para que, junto con las y los vecinos, recuperemos y transformemos nuestra Alcaldía", escribió Monreal en su cuenta de X.

Monreal es licenciada en Derecho y preside actualmente la asociación civil Rosa Mexicano, dedicada al fomento de la igualdad, inclusión y empoderamiento de las mujeres y de las personas con discapacidad.

Además, Morena designó a la diputada local María de Lourdes Paz como precandidata única para la Alcaldía Iztacalco y al también diputado José Octavio Rivero para Milpa Alta.

GÉNEROS DE OPINIÓN DE JEFE DE GOBIERNO







Página

Sección

Comunidan



Se van y lo saben 1900m

Este año, Morena entregará la Ciudad de México a la oposición. Lo saben y es por ello por lo que están más pendientes de lo que Santiago Taboada hace, que por atender sus propias deficiencias que, justamente, los han llevado a ser detestados por los capitalinos.

El jefe de Gobierno, Marxi Batres, no hace otra cosa más que estar atento a las actividades del virtual candidato de la oposición. Inspecciona minuciosamente lo que trae entre manos para poder opinar y criticar, en vez de analizar lo que realmente se ha dejado de hacer en la gestión del gobierno, desde que Claudia Sheinbaum estaba al frente.

Fallas en el transporte, accidentes en las construcciones y una serie de eventos desastrosos han llevado al gobierno a perder el foco en lo que debería ser su primordial objetivo: el bienestar de los ciudadanos. Están tan atentos a lo que la oposición hace, que son incapaces de ver lo que ocurre bajo sus narices.

El jefe de Gobierno está más preocupado por monitorear la cuenta de X (antes Twitter) de aquel a quien le va a entregar el gobierno, que por supervisar las obras públicas de la ciudad.

A menos de 10 días de la reapertura total de la Línea 12 del Metro, el gobierno se vio forzado a retirar un tren en el servicio del tramo elevado por fallas, lo que llevó a horas de caos en la vida de los ciudadanos que dependen de este

medio de transporte. ¿De qué otra forma iba a ser si las obras fueron ejecutadas y supervisadas por el mismísimo José María Riobóo, el Morena tienen constructor predilecto de López Obrador? Dejaron la Iglesia en manos de Lutero. Otro fiasco más denominador de obras mal hechas y ejecutadas.

Las obras de Morena tienen como común denominador la si- por su pésima niestralidad, por su pésima planeación y peor supervisión. Esta

Las obras de como común la siniestralidad. planeación.

semana también fuimos testigos

de la caída de un muro de contención del terriblemente concebido Tren Maya, dejando detrás tres trabajadores heridos.

En la construcción del Tren Interurbano, una dovela de 90 toneladas cayó, por fortuna sin vidas que lamentar, pero que dejó ver la laxitud en la supervisión de la obra, pero eso sí, con la gran celeridad con la que buscan responsabilizar a terceros, como la constructora o los encargados de supervisión, pero ¿en dónde está la responsabilidad del gobierno?

Esto explica, entre otras cosas, la caída en la aprobación del jefe de Gobierno, de acuerdo a la más reciente encuesta de grupo Mitofsky. Desde octubre a la fecha, Batres viene en plena picada, y nada tiene que ver con la política, sino con su ausencia y enfoque en temas que son meramente electorales.

Está tan atento y preocupado por lo que pasa en la banqueta de enfrente, que ha olvidado por completo la ciudad que gobierna. La sequía de agua (y de ideas) está sobre él y no hace otra cosa más que estar pendiente de sus opositores, que le arrebatarán la ciudad para corregir lo que ellos no pudieron hacer.